

EvEnt-PCA: Sondernewsletter DGU-Kongress September 2020

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

gerne möchte ich Sie über den Verlauf der [EvEnt-PCA-Studie](#) informieren.

Insgesamt konnten bisher 948 Studienpatienten in bundesweit 112 aktiven Studienzentren rekrutiert werden. Dies entspricht 79% der benötigten Studienpatienten. Leider liegt der Patienteneinschluss momentan deutlich unter unseren Möglichkeiten: Im Frühjahr haben Sie wöchentlich ca. 15 Studienpatienten einschließen können und aktuell liegen wir bei nur 5 Patienten pro Woche. Wenn wir das sehr gute Niveau von Anfang des Jahres rasch wieder erreichen, könnten wir die Rekrutierung noch erfolgreich abschließen.

Wir bitten Sie daher bis 31.12.2020 konsequent Ihre Patienten in die EvEnt-PCA-Studie einzuschließen. Nur so können wir in den verbleibenden drei Monaten das Ziel von 1.200 Patienten erreichen!

Auch auf dem [72. DGU-Kongress als Live-Stream - "Best of DGU 2020": 24.-26.09.2020](#) ist die EvEnt-PCA-Studie vertreten: Vortragssitzung V12.2 „*Vielversprechende Effekte der Entscheidungshilfe Prostatakrebs: Erste Zwischenergebnisse der randomisierten Evaluationsstudie (EvEnt-PCA)*“. Abstract und Vortrag werden ab 24. September 2020, 08:00 Uhr online publiziert unter: <https://www.professionalabstracts.com/dgu2020/iplanner/#/presentation/664>

Bei Fragen oder Anregungen können Sie gerne jederzeit mich oder das Studienbüro (Elke.Hempel@smgf.de, Telefon: +49 30 284 450 00) kontaktieren.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung und beste Grüße,

Ihr Johannes Huber

EvEnt-PCA: Newsletter September 2020

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

gerne möchte ich Sie über den Verlauf der [EvEnt-PCA-Studie](#) informieren.

1. Rekrutierung

Insgesamt haben wir bisher 923 Studienpatienten in bundesweit 112 aktiven Studienzentren eingeschlossen. Dies entspricht 77% der benötigten Studienpatienten.

Die Rekrutierung ist noch bis Jahresende möglich. Schließen Sie bitte weiterhin konsequent Ihre Patienten in die EvEnt-PCA-Studie ein, um in den verbleibenden Monaten das Ziel von 1.200 Patienten zu erreichen!

2. Neue Studienzentren

Als neuer Studienarzt ist im August Herr Dr. med. Luka Flegar von der Klinik und Poliklinik für Urologie des Universitätsklinikums Carl Gustav Carus an der Technischen Universität Dresden (Direktor: Prof. Dr. med. Christian Thomas) mit **zwei** Studienpatienten erfolgreich in die Patientenrekrutierung gestartet. Auch Herr Dr. medic. Ladislau Neagoe von der Klinik für Urologie der Hochtaunus-Kliniken gGmbH Bad Homburg (Chefarzt: PD Dr. med. Jon Jones) konnte **einen ersten** Patienten einschließen. 37 weitere Zentren haben die administrativen Vorbereitungen abgeschlossen und können in die laufende Rekrutierung einsteigen.

3. EvEnt-PCA: Top-Rekrutierer

Das erfolgreichste Studienzentrum im August war mit **acht** neuen Studienpatienten die Klinik für Urologie am Krankenhaus der Barmherzigen Brüder Trier (Chefarzt: PD Dr. med. Andreas Neisius). Studienarzt Sven von Ahn erklärt die gute Integration der Studie in den Klinikalltag:

„Die Patienten hier sind alle begeistert von den Informationen, vor allem das Online-Angebot wird sehr gut umgesetzt. Durch die gute Patientenerinformation im Rahmen der Studie gestaltet sich das Gespräch zur Therapieplanung schneller und zielorientierter, da nur die Therapien besprochen werden, die für den Patienten überhaupt in Frage kommen. Ein deutlicher Zeitgewinn!“

Die Top 10 rekrutierenden Zentren finden Sie in der folgenden Übersicht und auch auf der [Studienhomepage](#). Dort finden Sie eine vollständige Liste aller rekrutierenden Zentren, die uns die Genehmigung zur Veröffentlichung ihrer Kontaktdaten gegeben haben.

	Patienten			Studienarzt	Ort
1.	63 (+3)	Dr. med. Prof. Dr. med Dr. med.	Christian Steffen Christina	Klopf Weikert Dreissig	Humboldt Klinikum Berlin
2.	44	Prof. Dr. med Dr. med	Michael Nicolas	Siebels Haseke	München
3.	43 (+8)	PD Dr. med. Herr	Andreas Sven	Neisius von Ahn	Trier
4.	32	Prof. Dr.	Martin	Schostak	Uniklinikum Magdeburg
5.	30 (+1)	Dr. med.	Peter	Liske	Stuttgart
6.	28 (+2) 28	Dr. med. Dr. med.	Ulrich Jörg	Gerhardt Schewe	Dresden Marl
7.	25 (+1) 25 (+1)	Dr. med. Herr	Joachim Claus	Stein Michels	Burgwedel Dortmund
8.	24 24	Dr. med. Dr. med.	Thomas Philipp	Benusch Spiegelhalder	Neustadt i. Sa. Mettmann
9.	19	Dr. med. Dr. med.	Philipp Ruth	Reimold Himmelsbach	Uniklinikum Heidelberg
10.	18 (+1)	Dr. med.	Eberhard	Mumperow	Langenfeld

Übersicht: Top 10 rekrutierende EvEnt-PCA-Zentren, Stand: 31. August 2020

4. Honorierung

Die erfolgreiche Teilnahme als Studienarzt an der EvEnt-PCA-Studie wird mit einer Aufwandsentschädigung von 120,- Euro (inkl. MwSt.) pro Patient honoriert. Voraussetzung ist, dass das Studienbüro die beiden ausgefüllten Arztdokumentationen erhalten hat. Das Studienbüro erstellt momentan die individualisierten Rechnungsvorlagen (inkl. Zentrumsname und Zahl der honorierungsfähigen Patienten) für die ersten drei Quartale 2020. Diese werden direkt an die einzelnen Zentren versendet; im Anschluss an die Rechnungslegung werden die Beträge überwiesen.

5. Kontakt

Bei Fragen oder Anregungen können Sie gerne jederzeit mich oder das Studienbüro (Elke.Hempel@smgf.de, Telefon: +49 30 284 450 00) kontaktieren.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung und beste Grüße,

Ihr Johannes Huber

--

Prof. Dr. med. Dr. phil. Johannes Huber

FEBU | MHBA
Stellvertretender Klinikdirektor und Leitender Oberarzt
Klinik und Poliklinik für Urologie

Universitätsklinikum Carl Gustav Carus
an der Technischen Universität Dresden
Anstalt des öffentlichen Rechts des Freistaates Sachsen
Fetscherstraße 74, 01307 Dresden
<http://www.uniklinikum-dresden.de>

Vorstand: Prof. Dr. med. D. Michael Albrecht (Sprecher), Janko Haft
Vorsitzender des Aufsichtsrates: Prof. Dr. G. Brunner
USt.-IDNr.: DE 140 135 217, St.-Nr.: 203 145 03113